

Selle d'Agneau. Gauloise. Gellée de Currant.
 Croquettes de Patates. Epinards. Haricots verts.
 Punch à la Romaine. Perdrix rotis. Sauce au pain. Cresson.
 Salade de laitue. Plum Pudding anglais. Sauce à l'eau de
 vie. Gelé Marasquin. Gateaux. Petits fours.
 Crème à la glace.
 Fruit. Fromage. Café.

La plus ranche gaité n'a cessé de règner pendant tout le dîner. Les organisateurs et surtout l'inspirateur, M. le docteur Brunelle, ont droit aux compliments les plus sincères pour ce succès.

Nous venons de recevoir le rapport annuel de l'hôpital Notre-Dame pour l'année 1894-95.

En parcourant le rapport, nous voyons que 1624 malades ont été internés dans l'hôpital durant les douze derniers mois, et que 16,567 ont été traités au différents dispensaires. L'ambulance a fait 511 sorties. Les recettes de l'hôpital ont été de \$24,450.82. et les dépenses de \$25,925.51. Un signe bien encourageant pour ceux qui se dévouent à cette œuvre éminemment philanthropique c'est que les recettes accusent une augmentation de \$3,063,77 sur celle de l'année précédente. Nous espérons que les recettes continueront d'aller en augmentant d'année en année.

Les officiers pour l'année 1895-96 sont :

Président, M. C. P. Hébert ; Surintendant, M. le docteur E. P. Lachapelle ; Trésorier, M. Edmond J. Barbeau ; Aviseur légal, M. C. A. Geoffrion ; Secrétaire, M. le docteur E. P. Benoit.

En parcourant la liste des personnes généreuses qui ont souscrit à l'hôpital durant l'année, nous avons été douloureusement impressionné, en voyant le petit nombre de médecins inscrits comme souscripteurs. Et pourtant quand un médecin envoie un malade à l'hôpital, toujours il est reçu. Et pourtant le médecin n'est-il pas plus au courant de tout le bien que fait l'hôpital que n'importe quel autre personne ? Nous devrions tous, médecins de Montréal comme ceux de la campagne, faire un effort et donner une légère obole pour venir en aide à l'hôpital Notre-Dame qui mérite toute notre sollicitude.